
 

 

 

 

 
 

Информационный бюллетень Профкома ОАО «ГАЗ» 
 

Как живешь, ПЕРВИЧКА? 

Завтра - конференция 
Уважаемый читатель еженедельника «Профсоюзная жизнь»! 

Знакомы ли Вы с содержанием коллективного договора? Будем рады, 

если получим утвердительный ответ. Ведь знание своих прав и 

обязанностей способно оградить от многих неприятностей. 17 декабря, в 

день выхода профсоюзного вестника, состоится конференция трудового 

коллектива ОАО «ГАЗ». Делегаты подведут итоги выполнения 

коллективного договора этого года, обсудят и примут колдоговор на 

2004. Предлагаем вашему вниманию комментарий проекта основного 

профсоюзного документа. Отвечает на вопросы еженедельника 

заместитель председателя профкома ОАО «ГАЗ», член заводской 

комиссии по подготовке колдоговора Николай Федорович Лихоманов. 

«ПЖ»: Назовите отличия проекта коллективного договора 

будущего года от действующего. 

Н.Ф.Лихоманов: Проект был сформирован на основе действующего 

документа. Практически, нет изменений ни в тексте, ни в мероприятиях. 

А финансирование программ увеличено. Говорить о конкретных цифрах 

до принятия колдоговора нецелесообразно. В ходе конференции могут 

быть внесены изменения. Скажу только, что увеличено финансирование 

на различные социальные программы: для ветеранов, молодежи, 

многодетных семей. Вырастет материальная поддержка базовых учебных 

заведений. Молодежь, которая еще учится, - будущее нашего завода. 

Возрастет также финансирование мероприятий, направленных на 

улучшение условий труда, промышленную безопасность. В комиссию 

поступило большое количество предложений. Некоторые из них комиссия 

отклонила по разным причинам. Например, те, решение которых в 

компетенции городской и областной администрации. Много предложений 

были отклонены из-за отсутствия финансирования. Были и такие 

предложения, принятие которых невозможно из-за отсутствия 

федерального законодательства. Профком  уже  который  год  предлагает 

установить дополнительный отпуск работающим во вредных условиях труда. 

Но в Трудовом кодексе РФ записано, что список таких профессий должно 

установить правительство. Правительство обещало такой список 

сформировать и установить к концу будущего года. Профком ОАО «ГАЗ» 

сделал запрос в наши центральные профсоюзные органы, те – в Министерство 

труда РФ. Надеемся, что в течение будущего года решение будет найдено.  

«ПЖ»: Анализируя предложения и критические замечания, высказанные 

в ходе завершающейся отчетно-выборной профсоюзной кампании, можно уже  

сделать некоторые выводы. Почти в каждой профсоюзной организации 

поднимались два вопроса: о необходимости увеличения дотации на питание 

(доплаты за интенсивность труда) и плохое качество спецодежды. 

Обсуждались ли эти проблемы на заседаниях заводской комиссии по 

подготовке колдоговора? 

Н.Ф.Лихоманов:   Конечно же, эти вопросы не остались без внимания 

заводской комиссии. Недавно встречались с руководством торгово-закупочной 

кампании. Нас заверили, что предпринимаются меры для нормального 

обеспечения всех подразделений качественной спецодеждой. Надо сказать, 

что нормы выдачи спецодежды устанавливаются государственными 

правовыми актами. На ГАЗе в течение многих лет действует совместное 

решение, определяющее дополнительные нормы выдачи спецодежды. Завод из 

своей прибыли выделяет средства для нормального обеспечения работников. 

Еще один проблемный вопрос – обеспечение высококалорийного 

питания автозаводцев. Особенно это актуально для работающих во вредных и 

тяжелых условиях труда. Любое увеличение выливается в значительную 

сумму. Финансирование этой программы пока остается на прежнем уровне. 

Кстати сказать, размер дотации определяется распорядительными 

документами по заводу, и в действующем коллективном договоре нет 

конкретной суммы. 

По всем вопросам, касающимся жизни и деятельности профсоюзной организации – обращаться в профкомы структурных подразделений. 

Профком ОАО «ГАЗ» принимает вопросы и предложения по тел. 56-15-64 и 6-15-64 
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